



Chronique de Septembre 1891

1^{er} Septembre. — Inauguration, sur la place Denave, à Tarare, de la statue en bronze de Georges-Antoine Simonnet, créateur de la fabrique de mousseline de cette ville. Cette statue est l'œuvre de M. Bailly, sculpteur lyonnais.

2 Septembre. — M. Charbonnier (Jean-Michel-Henri) est nommé agent de change à Lyon, en remplacement de M. Bizot, démissionnaire.

6 Septembre. — Bénédiction de la grosse cloche de la nouvelle église de Fourvière, par Son Eminence le cardinal Foulon, archevêque de Lyon, assisté de Mgr Gonindard, coadjuteur de Mgr le cardinal-archevêque de Rennes. Le parrain de cette cloche a été M. Maurice Jarosson, et la marraine M^{me} Gindre-Duchavanny.

— Concours annuel du Comice de Vaugneray, à l'Arbresle, sous la présidence de M. Joseph Rambaud, vice-président, assisté de MM. de Jerphanion et Aimé Frachet.

— Concours du Comice agricole de Villeurbanne.

10 Septembre. — Réunion, à Lyon, sous la présidence du général Février, grand chancelier de l'Ordre de la Légion d'honneur, du